



NOTA DE PRENSA

EL NÚMERO DE FARMACÉUTICOS COLEGIADOS EN CÁDIZ VIVIÓ UN INCREMENTO DEL 1,7% EN 2016

- **En concreto, se pasó de 1.522 a 1.548 profesionales farmacéuticos inscritos en el Colegio de Farmacéuticos gaditano**
- **A final del pasado año Cádiz contaba con un total de 497 oficinas de farmacia (una más que el año anterior), 61 localizadas en la capital (dato que se mantiene estable respecto al año anterior) y 436 en la provincia, de modo que cada botica atendía a una media de 2.495 habitantes**

Cádiz, 9 de mayo de 2017.- El número de farmacéuticos colegiados en la provincia de Cádiz vivió en 2016 un incremento del 1,7% respecto al año anterior. En concreto, se pasó de 1.522 a 1.548 profesionales farmacéuticos inscritos en el Colegio de Farmacéuticos gaditano.

Este dato se extrae de las Estadísticas de Colegiados Farmacéuticos y Oficinas de Farmacia que elabora anualmente el Consejo General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos (CGCOF) y que ponen de manifiesto que Cádiz contaba a final del pasado año con un total de 497 oficinas de farmacia –una más que en 2015–, 61 localizadas en la capital (cifra que permanece estable respecto a 2015) y 436 en la provincia, de modo que cada botica atendía a una media de 2.495 habitantes, cifra ligeramente inferior al del año anterior (2.501 habitantes).

El estudio desarrollado por el CGCOF establece asimismo que por tramo de edades, el que representa mayor proporción de colegiados en Cádiz es el de menores de 35 años (26,4%), seguido del intervalo que va de los 35 a los 44 años (25,4%), lo que determina que la media de edad de los colegiados gaditanos está entre las más bajas del país. Por su parte, la cuota de representación femenina representa el 64% del total de farmacéuticos de la provincia.

Por modalidades de ejercicio profesional, el 76% de los farmacéuticos gaditanos colegiados (1.176) desempeñan su labor en la farmacia comunitaria. De lejos le siguen el campo de la dermofarmacia y la alimentación, que emplean al 5,7% (83) y el 4 % (62) de los colegiados, respectivamente, mientras que en el ámbito de los análisis clínicos (siguiente grupo por orden de importancia) lo hace un 2,9% (44 colegiados).

Para más información:

Gabinete de comunicación del Colegio de Farmacéuticos de Cádiz: Tomás Muriel (95 462 27 27 / 605 603 382)